



てらだ稔通信



新春のご挨拶

謹啓

新春のお慶びを申し上げますとともに、皆様方におかれましては益々ご清祥のことと心よりお慶び申し上げます。

常日頃より、大変お世話になり心より厚く御礼申し上げます。

一昨年末の衆議院選挙ではおかげをもちまして勝利させていただき、国政の場に復帰することができました。

99,842票の重みを痛感いたしますとともに初心を忘れることなく真摯にかつ謙虚に政治活動に邁進する決意です。

たくさんの方々からご支援を賜りましたことは、感激の念に堪えません。

安倍内閣が発足し、内閣府副大臣兼復興副大臣を拝命し、その後の党役員人事におきまして自民党副幹事長を仰仕りました。

今、政府与党一体となり「地域を取り戻し日本を取り戻す」をキャッチフレーズに、「金融緩和、財政出動、成長戦略」の三本の矢を柱とする所謂アベノミクスに全力で取り組んでおります。また、被災地の復興に邁進するとともに、地域再生、持続可能な社会保障制度の構築、教育再生、我が国安全保障体制の基盤強化といった幅広い政策課題に意欲的に取り組んでおります。

私にも、直接総理から金融再生のため地域金融を含め経済の下支えと底上げを図ってほしいと指示があり、地域活性化支援機構の立ち上げを行うことができました。

私は、常々、「地域再生なくして日本再生なし」と申して参りました。まさに、経済を再生させ、被災地の復興を最優先に取り組むことが、ひいては日本再生に繋がるものと考えております。

これからも、真摯に謙虚に前向きに様々な政策課題に全力で取り組んで参る決意でありますので、皆様方のご指導ご鞭撻の程を臥してお願い申し上げます。

自由民主党副幹事長
衆議院議員



寺田 稔

衆議院国家安全保障委員会にて質問！ てらだ稔政経セミナー開催！



特定秘密保護法案に関する質疑を展開しました。一週間の質疑のうち二回登壇し特定秘密の範囲の限定、秘密保持者の限定、取材活動の自由の範囲、第三者機関のあり方などにつき質問し政府側より有益な答弁を引き出しました。



5年ぶりに、東京で政経セミナーを開催しました。幹事長はじめ多くの方々にお越しいただき感激しました。こうした会合を持つことは、今後の政治活動の励みとなります。これからも、政治活動に全力で邁進いたします。

広島政経文化懇談会開催！



自民党広島政経文化懇談会が、広島市内のホテルで開かれ、石破幹事長はじめ小野寺防衛大臣、石原環境大臣、茂木経済産業大臣、岸田外務大臣、広島県選出国会議員、県議会議員らが出席し執り行われました。

各団体から要望を聞く会も同時開催されました。今後も国政のあるべき姿を追求する中で地元の貴重な御意見御要望などを踏まえ、政治活動を真摯かつ強力に展開して参ります。

呉市仁方 279号線部分復旧！



昨年9月の豪雨による土砂崩れにより車両全面通行止めになっていた、呉市仁方・戸田地区279号線が、ようやく部分復旧となり片側通行できるようになりました。

私も土砂崩れのあった朝に、早期復旧のため各方面へ働きかけ汗をかかせていただきました。

自民党副幹事長就任！



党役員人事におきまして自民党副幹事長を仰仕りました。

地元で副幹事長を囲む会を開催したところ大変多くの方々にお越しいただきました。

これからも地元の活性化並びに国の正しいかたちづくりに邁進いたします。

復興シンポジウム開催！



尾道市瀬戸田町で復興支援シンポジウムを開きました。

パネラーとして復興の現状や今後の取組みなどについて認識を示すとともに東電の汚染水問題、自然再生可能エネルギーの今後の展開などについて見解を述べさせていただきました。